

Wennings: Serie der ersten Plätze setzt sich fort.

5. April 2005

Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. setzen ohne Unterbrechung ihre Siegesserie fort: Mit 30 Paaren hatten sie sich zum Standard-Turnier der Senioren III S-Klasse beim TSV Buchholz gemeldet. „Es war wohl der Frühlingspokal, der so viele Paare aus ganz Deutschland, von Ingelheim bis Schoningen, anzog“, kommentiert Gabriele Wenning. In vier Runden wurde um diese Trophäe „gekämpft“. Aber Wennings setzten sich wie gewohnt durch. Sie gewannen in allen Tänzen und nahmen als Sieger den begehrten Preis in Empfang.